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書面質詢
李振宇議員

就促進機場發展事宜提出質詢

開拓國際旅客市場一直是本屆政府重點施政內容之一，今年以來，政府
在鞏固大中華區客源市場的同時，加大開拓國際客源力度，線上線下多
措施並舉，鼓勵國際旅客“一程多站”遊，爭取更多國際旅客來澳。

透過當局一系列努力，澳門旅遊業復甦理想，今年上半年，入境旅客超
過1600萬人次，國際旅客有近117萬人次，同比上升146.3%。與此同時，
澳門國際機場客量顯著增長，今年上半年客運總量超過373萬人次，航班
起降量超過2萬9千架次，分別較去年同期升91%和72%，已恢復至2019
年同期約八成，顯示機場復甦步伐加快。不過，相比旅客數量的快速增
長，澳門國際機場國際航線恢復速度仍有待加強。

因此，本人提出以下質詢：

第一，澳門國際機場五年規劃（2021-2025）提出的各項總體發展目標和
具體措施目前完成情況如何？目前的經濟及旅遊業復甦情況會否影響相
關規劃的順利實施？

第二，旅遊局早前表示，政府下半年會考慮在適當時候推出更多優惠，
與海外社交媒體、本地企業合作，多方吸引國際旅客來澳。請問，在此
背景下，澳門國際機場如何配合旅遊當局開展的引客工作，持續推動國
際航線恢復的同時，亦積極開拓新的國際航線？

第三，澳門國際機場今年下半年將進行擴建填海工程，請問，當局在開
展填海工程的同時，如何確保進出港航班的安全？
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